

# ひらしば

令和5年度 第5号

発行 平芝自治区

編集 広報部

TEL/FAX 0565-33-3475

## 令和6年崇化館地区二十歳のつどい

崇化館地区では、本年236名（男性114名、女性122名）の方々が二十歳の新成人となりました。皆さんおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

昨年より名称が変更された「二十歳のつどい」が1月7日（日）10:00より、参考館コンサートホールにおいて、総勢176名の新成人の方々が参加して、「磨心（まごころ）」をテーマとして盛大に開催されました。



平芝自治区では22名（男性11名、女性11名）の方々が新成人となりました。その中で、長山倫太郎さんが今回の「つどいサポーター」として企画や運営に携わってこられました。長山さん大変ご苦労様でした。



「つどいサポーター」の皆さん

## 高齢者訪問

1月2日（火）新年恒例の「高齢者訪問」を行いました。三役ならびに福祉部部長の此島明吏さんが手分けをして120名の高齢者宅を訪問し、お年玉と記念品をお渡ししてきました。皆さんこれからも元気にお過ごしください。

## 防犯講演会

1月21日（日）10:00より崇化館交流館において防犯講演会が行われ、自治区からは区長以下、役員12名が参加しました。

豊田市役所交通安全防犯課の田中様の講演では、豊田市および崇化館地区での犯罪発生状況や防犯の備えに関する説明がありました。その中で、「アイチポリスアプリ」や「防犯診断」など便利なツール等の紹介がありましたので、後日回覧にて紹介いたします。

この講演を拝聴して、防犯のための「自助」「共助」「公助」を改めて認識すると共に、自治区として何をすべきかを明確にし、実行していくことが大事であると考えました。自治区内の防犯については今後も重点的に対策していきたいと考えています。

そのための方策の一つとして、去年はロシータ前のごみステーションに防犯カメラの設置を行いました。防犯カメラを設置することで、自治区内の防犯体制の強化に一役買おうと同時に、ルールを守らないごみ出しの抑制にも一定の効果があったと考え、今後その他の場所へも積極的に設置を進めていこうと考えています。

一方で防災に関しても「自助」「共助」「公助」は大事だと思います。「水害」および「地震」の内「水害」については、昨年提出いただいた住民台帳（非公開情報）を元に、全世帯へのアンケートを行い、世帯毎の避難場所を指定し各世帯に連絡いたしました。

今後は「地震」についても、まだ皆さんの記憶に新しい「能登半島地震」の状況を教訓として、区民の皆さんと共に考え、安全・安心を確保していきたいと考えています。



## 平芝公園梅まつり開催のご案内

昨年より再開した「平芝公園梅まつり」を本年も開催します。第21回となる今回の梅まつり開催期間は令和6年2月24日（土）～3月10日（日）で、3月2日（土）10:00よりセレモニーを実施します。2日と3日は昨年と同様グルメと趣味の店を出店、3日には豊田殿姫チンドンの行進や大道芸を行います。また、キッチンカーでの販売は2日から10日まで（一部除く）行う予定です。詳細については、ポスターや回覧等でお知らせしている通りです。区民の皆さんも多数ご参加いただき、梅の花とその香りを楽しんでいただければと思います。（駐車場：安長寺（除境内）・旧裁判所跡地）

梅まつりスケジュール

	3/2 (土)	3 (日)	4(月) ～8(金)	9(土) 10(日)
セレモニー	○	—	—	—
チンドン・大道芸	—	○	—	—
趣味の店	○	○	—	—
ロシータ でぶちゃん	○	○	—	○
キッチンカー	○	○	○	○

## 3月の予定

3月17日（日）に令和6年度平芝自治区評議員会および総会を開催します。

・評議員会：9:00～9:30 ・総会：10:00～11:00

・場 所：区民会館 2F

・参加予定者：現組長、新組長（約100名） 自治区現役員、新役員（20名）

以上を予定していますので、対象となる方々は万障お繰り合わせの上ご参加下さい。